

Newsticker



Normalansicht

Wähler fragen Landtagskandidaten im Internet

Potsdam (dpa/bb) - Die mehr als 200 Direktkandidaten für die Landtagswahl in Brandenburg können ab sofort von Wählern in einem Internetportal befragt werden. Die Mandatsbewerber sollen unter der Adresse www.abgeordnetenwatch.de Rede und Antwort stehen, um Politik transparenter zu machen, wie Gregor Hackmann von dem zuständigen Verein am Donnerstag in Potsdam sagte. Alle Fragen und Antworten werden demnach über einen längeren Zeitraum gespeichert. «So kann man Politiker mit ihren Wahlversprechen konfrontieren.» Das bundesweite Portal gibt es seit dem Jahr 2004 und ist auch bei Bundestags- und Europawahlen geschaltet.

www.abgeordnetenwatch.de

erschieden am 22.07.2009 um 13:38 Uhr